

Unlock Your 24/7 Access – Discover the future of gyms

Wanzl Access Solutions auf der FIBO 2025 in Köln (Halle 8, Stand C15)

Leipheim, März 2025

Zugang rund um die Uhr und das vollautomatisiert, zuverlässig und personalfrei: Wanzl Access Solutions definiert die Zukunft der Zutrittslösungen für Fitnessstudios neu. Unter dem Motto „Unlock Your 24/7 Access: Discover the future of gyms“ lädt der Access-Spezialist vom 10. bis 13. April auf die FIBO in Köln – die weltweit größte Messe für Fitness, Wellness und Gesundheit – in Halle 8, Stand C15 ein. Präsentiert werden die elegante Zutrittsschleuse Galaxy Gate 1.1 in Kombination mit Deckensensoren, das barrierefreie Galaxyport Pro und die Drehsperrre Sirio, die sich zentral über den Wanzl Access Manager steuern lassen. Neben innovativen Zutrittssystemen erwartet die Besucher auch das neue Self-Service-Terminal neoHub als moderne Ticketing-Lösung für Fitnessstudios. Zusätzlich profitieren Studiobetreiber von Wanzls langjähriger Expertise als Innenausstatter des Handels. Auf der Messe zeigt der Interieur-Profi unter anderem seine eleganten Spinde, die jede Umkleide aufwerten.

Vollautomatisierter Zutritt

Mit der eleganten Zutrittsschleuse **Galaxy Gate 1.1**, die sich perfekt an das ästhetische Konzept des Studios anpassen lässt, bietet Wanzl eine vollautomatisierte Zugangslösung. Es ist leicht zu bedienen, zuverlässig und kann mit verschiedenen Lesegeräten ganz nach den Anforderungen des Studiobetreibers ausgestattet werden. Die softwareüberwachten, elektromotorischen ESG-Schwenkarme öffnen unverzüglich nach erfolgreicher Authentifizierung durch Barcodes, RFID-Karten oder biometrischer Gesichtserkennung. In Kombination mit Deckensensoren erkennt die intelligente Sensorik des Gates Manipulationsversuche, wie Unterkriechen, Übersteigen, Aufdrücken oder Offenhalten.

Zugangslösung für alle Bedürfnisse

Das Wanzl **Galaxyport Pro** erweitert die Zutrittslösungen um einen barrierefreien Durchgang für Rollstuhlfahrer sowie Warenlieferanten und fungiert als zusätzliche Fluchtweglösung. Es ermöglicht Durchgänge von bis zu 1.750 mm und fügt sich mit seinen schlanken pulverbeschichteten Säulen stilvoll in jede Umgebung ein. Über ein Bedienpult oder einen in der Glaskuppel integrierten RFID-Leser öffnen sich die Schwenkarme in zwei Richtungen. Diese sind beleuchtet und geben den aktuellen Betriebs- und Freigabezustand wieder.

Schneller Zugang – einzeln selektiert

Als besonders kompakte Lösung mit geringem Eigenplatzbedarf präsentiert Wanzl auf der FIBO die 2- oder 3-armige **Drehsperrre Sirio** zur effizienten und schnellen Personenvereinzelung. Dabei können bis zu 25 Personen pro Minute eingelassen und registriert werden. Kommt es zu Manipulationsversuchen oder unbefugtem Zutritt, ertönt optional ein akustischer Alarm. Im Notfall ist die Sirio frei drehbar.

Zentrale Steuerung für maximale Sicherheit

Alle installierten Zugangsanlagen können zentral über den **Wanzl Access Manager** gesteuert werden. Der gesamte Durchgangsbereich lässt sich in Echtzeit visualisieren und verwalten, Aktivitäten werden protokolliert und zudem sind Statistiken über Alarne und Besucherzahlen einsehbar. Dank Remote-Zugriff kann bei Bedarf jederzeit ein Servicetechniker von überall auf die Gates zugreifen und Softwareupdates sowie Ferndiagnosen durchführen. Dadurch werden das Personal entlastet, Wartezeiten vermieden, interne Abläufe optimiert und die Sicherheit sowie der Komfort für alle Beteiligten erhöht.

Ticketing leicht gemacht

Ideal mit dem funktionalen Betrieb von Zutrittssystemen kombinierbar ist das neue **Wanzl Self-Service-Terminal neoHub**. Als moderne Ticketing-Lösung für Fitnessstudios können Besucher am Terminal Tagestickets oder 10er-Karten kaufen sowie neue Mitgliedschaften abschließen. So erhalten sie schnell und komfortabel ihre Zugangsberechtigung, auch zu Zeiten, in denen kein Personal anwesend ist. Das schlanke Design des neoHubs fügt sich nahtlos in jedes Studiointerieur ein. Akzeptiert wird eine bargeldlose Bezahlung mit Bankkarten sowie Apple und Google Pay.

Mehr als Zutritt: Stilvolle Studioausstattung von Wanzl

Als erfahrener Raumgestalter präsentiert Wanzl auf der FIBO nicht nur die neuesten Zutritts- und Ticketlösungen für Fitnessstudios, sondern auch moderne Innenausstattungselemente zur Studiogestaltung. Für stilvolle Umkleiden hat Wanzl beispielsweise moderne **Vierer-Spinde**, inklusive elektronischer Schlosser im Sortiment.

Pressekontakt:

kiecom GmbH ♦ Natalie Dern ♦ Rosental 10 ♦ 80331 München ♦ Tel. 089/23 23 62-0 ♦ dern@kiecom.de

WANZL – dynamisch handeln

Seit 1947 ist Wanzl der Motor des Handels. Als Hersteller von Draht-Einkaufswagen gestartet, ist das Unternehmen heute weltweit innovativer Schrittmacher für Retail Solutions. Wanzl realisiert als Gesamtlösungsanbieter einzigartige Einkaufserlebnisse. Das können innovative Produkte wie smarte Einkaufswagen und Warenpräsentationsysteme sein, digitale Lösungen, aber auch kreative Shop-Konzepte wie 24/7-Stores und Fulfillment-Formate. Zudem zählen individuelle Logistiklösungen aus dem Geschäftsfeld Material Handling, vollautomatisierte Zutritts- und Besuchermanagement-Systeme aus dem Geschäftsfeld Access Solutions sowie Premiumprodukte für Flughäfen und Hotels aus den Bereichen Airport und Hotel Services zu den Kernkompetenzen des Unternehmens. Mit über 4.600 Mitarbeitenden, 12 internationalen Produktionsstandorten in 8 Ländern, 27 Vertriebsniederlassungen und rund 50 Vertretungen steht Wanzl weltweit als leistungsstarkes und werteorientiertes Familienunternehmen an der Seite seiner Kunden. **REALIZED BY WANZL**.

Unlock Your 24/7 access – Discover the future of gyms

Wanzl Access Solutions at FIBO 2025 in Cologne (Hall 8, Booth C15)

Leipheim, March 2025

Access at all hours that is fully automated, reliable and staff-free: Wanzl Access Solutions is redefining the future of access solutions for gyms. Under the motto "Unlock Your 24/7 Access: Discover the future of gyms" the access specialist invites you to FIBO in Cologne from 10 to 13 April – the world's largest trade fair for fitness, wellness and health – in Hall 8, Booth C15. The elegant Galaxy Gate 1.1 access gate coupled with ceiling sensors, the barrier-free Galaxyport Pro and the Sirio turnstile, which can be controlled centrally via the Wanzl Access Manager, will be presented. In addition to innovative access systems, visitors can also expect to see the new neoHub self-service terminal as a modern ticketing solution for gyms. In addition, studio operators benefit from Wanzl's many years of expertise as an interior designer for the retail sector. At the trade fair, the interiors specialist will be showcasing its elegant lockers, which enhance any changing room.

Fully automated access

Wanzl offers a fully automated access solution with the elegant **Galaxy Gate 1.1** access gate, which can be perfectly adapted to the studio's aesthetic concept. It is easy to use, reliable and can be equipped with various readers to suit the studio operator's requirements. The software-monitored, electric motor-driven toughened safety glass swivel arms open immediately after successful authentication using barcodes, RFID cards or biometric facial recognition. Coupled with ceiling sensors, the Gate's intelligent sensors detect tampering attempts, such as crawling under, climbing over, pushing or holding open.

Access solution for all your needs

The Wanzl **Galaxyport Pro** expands the access solutions with a barrier-free passage for wheelchair users and goods suppliers, and serves as an additional escape route solution. It allows passages of up to 1,750 mm and blends stylishly into any environment with its slim powder-coated columns. The swivel arms open in two directions via a control panel or an RFID reader integrated in the glass dome. These are illuminated and indicate the current operation and release status.

Quick access – individual selection

At FIBO, Wanzl will be presenting the **Sirio turnstile** available with 2 or 3 arms for efficient and fast individual entry as a particularly compact solution that requires little space. Up to 25 people can be admitted and registered per minute. In the event of tampering attempts or unauthorised access, an optional audible alarm sounds. In an emergency, the Sirio is freely rotatable.

Central control for maximum safety

All installed access systems can be controlled centrally via the **Wanzl Access Manager**. The entire passage area can be visualised and managed in real time, activities are logged and statistics on alarms and visitor numbers can be viewed. Remote access ensures that a service technician can access the gates from anywhere and perform software updates and remote diagnostics at any time. This reduces staff workload, avoids waiting times, optimises internal processes and increases safety and convenience for everyone involved.

Ticketing made easy

The new **Wanzl neoHub self-service terminal** can be ideally combined with the functional operation of access systems. As a modern ticketing solution for gyms, visitors can buy day tickets or a pass for 10 entries at the terminal as well as sign up for new memberships. This allows them to quickly and conveniently obtain their access authorisation, even at times when no personnel are present. The neoHub's sleek design blends seamlessly into any studio interior. Cashless payment with bank cards as well as Apple and Google Pay is accepted.

More than just access: stylish studio equipment from Wanzl

As an experienced interior designer, Wanzl will not only be presenting the latest access and ticketing solutions for gyms at FIBO, but also modern interior fittings for designing your studio. For stylish changing rooms, for example, Wanzl has modern **lockers for four** people in its range, including electronic locks.

Press contact:

kiecom GmbH ♦ Natalie Dern ♦ Rosental 10 ♦ 80331 Munich ♦ Tel. +49 (0)89/23 23 62-0 ♦ dern@kiecom.de

Wanzl – act dynamically

Wanzl has been the engine of the retail industry since 1947. Originally a manufacturer of wire shopping trolleys, today the company is an innovative pacesetter for retail solutions worldwide. As a complete solution provider, Wanzl creates unique shopping experiences. These include innovative products such as smart shopping trolleys and product presentation systems, digital solutions, as well as creative shop concepts such as 24/7 stores and fulfillment formats. The company's core areas of expertise include individual logistics solutions from the Material Handling business division, fully automated access and visitor management systems from the Access Solutions business division, and premium products for airports and hotels from the Airport and Hotel Services divisions. With over 4,600 employees, 12 international production sites in eight countries, 27 sales subsidiaries and around 50 agencies, Wanzl supports its customers around the globe as a competent value-orientated family business. **REALIZED BY WANZL**.